

Majelis Tarjih dan Tajdid PP Muhammadiyah Lantik Mudir dan Wakil Mudir PUTM

Rabu, 11-01-2012

Yogyakarta- Majelis Tarjih dan Tajdid Pimpinan Pusat Muhammadiyah melantik secara resmi Mudir dan Wakil Mudir Pendidikan Ulama Tarjih Muhammadiyah (PUTM), Ahad, 14 Safar 1433 H / 8 Januari 2012 M. Acara digelar di Gedung AR Fakhruddin Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, dihadiri oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Pimpinan Pusat Aisyiyah, Rektor, Ketua BPH dan Dekan FAI UMY dan UAD, BPH PUTM, Pimpinan Majelis Tarjih, para dosen dan talabah talibat PUTM serta tamu undangan lain.

Pada acara ini, Prof. Drs. H. Sa'ad Abdul Wahid dilantik menjadi Mudir (Direktur) PUTM untuk masa jabatan 2011-2016, meneruskan masa jabatan sebelumnya, 2006-2011. Adapun H. Muhammad Muhajir, Lc. M.A. dilantik menjadi Wakil Mudir PUTM untuk masa jabatan 2011-2016, menggantikan Drs. H. Zaini Munir Fadloli, M.Ag.

Prof. Dr. H. Syamsul Anwar, M.A., Ketua Majelis Tarjih dan Tajdid Pimpinan Pusat Muhammadiyah, dalam sambutannya menyampaikan bahwa keberadaan PUTM sangat penting sebagai tempat untuk mendidik kader ulama modernis yang sejalan dengan Muhammadiyah sebagai gerakan dakwah amar-makruf nahi mungkar dan tajdid. PUTM diharapkan dapat dikembangkan ke luar Yogyakarta, sehingga dapat lebih memberi kontribusi ulama untuk Muhammadiyah secara lebih luas.

Senada dengan itu, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Prof. Dr. H. Yunahar Ilyas, Lc. M.A. dalam amanat dan tausiyahnya menegaskan bahwa keberadaan PUTM sangat penting, sehingga para talabah dan talibat harus serius dalam menjalankan tugas belajarnya. Sementara stake holder lain wajib mendukung sepenuhnya, khususnya dalam pemenuhan sarana maupun pra sarana yang dibutuhkan oleh PUTM, baik itu PP Muhammadiyah, UMY, UAD, Mu'allimin, Mu'allimaat dan lain sebagainya.

Ke depan, diharapkan Mudir dan Wakil Mudir PUTM dapat menjalankan amanat dan tugas yang diberikan kepada keduanya, sehingga dapat meningkatkan kualitas maupun kuantitas PUTM, materiil maupun non-materiil. *amr)